



Les gladiateurs à l'honneur

publié le 05/03/2019

« Pugnat » (combattez) c'est par ce mot que l'arbitre a engagé le combat de gladiateurs auquel les latinistes du lycée Guy Chauvet ont assisté avec leurs camarades du collège Joachim Du Bellay le mercredi 13 février dernier. La Compagnie ludo-pédagogique ACTA (<http://www.acta-archeo.com>), qui a présenté ce spectacle, s'est fait une spécialité dans l'animation sur des thèmes de l'Antiquité comme les jeux olympiques, la légion, le théâtre mais aussi la gladiature.

Après avoir expliqué les erreurs souvent commises sur les combats de gladiateurs, comme, notamment la célèbre expression « Ave Caesar, morituri te salutant » ou encore le geste du pouce inversé, un des membres de la compagnie a présenté les armements des deux combattants : le thrace et le mirmillon ; il a ensuite expliqué les techniques de combat et a arbitré l'affrontement.

Après le spectacle, les élèves ont pu soupeser les 10 kg d'un casque et manier l'arme du thrace, une dague courbe, deux armements réalisés à la manière antique. C'est ainsi qu'ils sont repartis avec un sentiment d'admiration pour les combattants et qu'ils ont pris conscience de l'intérêt que représentent ces associations qui travaillent à la valorisation et la promotion du patrimoine culturel gallo-romain.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.